



Rencontre de l'archevêque Théophane de Berlin et d'Allemagne avec le Cardinal Reinhard Marx, président de la Conférence épiscopale catholique allemande



Le 7 septembre 2016, l'archevêque Théophane de Berlin et d'Allemagne a rencontré le cardinal Reinhard Marx, président de la Conférence épiscopale catholique allemande, archevêque de Munich et Freising.

Les deux parties ont discuté de la rencontre de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie avec le Pape François, le 12 février dernier à La Havane, soulignant la nécessité d'une coopération plus étroite et d'un développement des contacts entre le diocèse de Berlin et la Conférence épiscopale catholique. L'archevêque Théophane a parlé de l'état actuel du dialogue théologique entre la Conférence épiscopale catholique allemande et l'Église orthodoxe russe. Ces dernières années, ce dialogue se déroule dans le cadre de consultations théologiques communes. Les dernières consultations, dont Mgr Théophane avait été le co-président, se sont déroulées à Saint-Pétersbourg en juin 2016.

Les interlocuteurs ont longuement débattu de l'intégration des réfugiés et de l'état de la jeunesse

allemande, ainsi que des contacts avec les représentants des communautés chrétiennes de différentes confessions, ayant préservé leurs traditions nationales et religieuses.

L'archevêque Théophane a raconté au cardinal Marx l'histoire et le fonctionnement actuel du diocèse de Berlin, lui parlant aussi du développement de la vie paroissiale, des projets sociaux et culturels réalisés sur place et au niveau diocésain.

La question du projet de construction d'une église orthodoxe et d'un centre spirituel et culturel à Munich a également fait partie des thèmes soulevés.

Prenaient part à la rencontre : Mgr *Thomas Schlichting*, représentant du vicaire général du diocèse de Munich et de Freising ; le prêtre Simon Tirolt, secrétaire de l'archevêque ; l'higoumène Maxime (Schmidt), représentant du doyenné-sud du diocèse de Berlin ; l'archiprêtre Nicolas Zabelitch, recteur de la paroisse de la Résurrection de Munich ; le prêtre Evgueni Mourzine, directeur du département d'information diocésaine ; le sous-diacre Nicolas Ton, secrétaire général de la conférence épiscopale orthodoxe d'Allemagne, directeur du Département diocésain des relations inter-ecclésiales.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49219/>